

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Huracanes condicionan climas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [Así buscan a Sofía Delgado en Candelaria](#)

■ Acuerdos de pago

El recaudo de multas de tránsito crece un 99% en Cali: en septiembre se pagaron más de 15.300 millones de pesos



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 9 de Octubre, 2024

La Secretaría de Movilidad de Cali informó que hasta finales de septiembre se recaudaron más de 15.300 millones de pesos en multas de tránsito.

Este significativo aumento del 99%, en comparación con el año anterior, es resultado de las estrategias implementadas para fortalecer la cultura de respeto por las normas viales y promover el cumplimiento de las obligaciones de pago entre los ciudadanos.

Cifras destacadas del recaudo

Según Adriana González, jefa de la Oficina de Contravenciones de la Secretaría de Movilidad, el mes cerró con un recaudo de \$15.388.372.000.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
- LO MÁS RECIENTE**
- [Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)
- [Huracanes condicionan climas en Colombia](#)
- [Motociclistas simulan accidentes para robar: nuevo modus operandi en Cali](#)
- [A partir del 10 de octubre, el centro de Cali estará cerrado por la COP16: conozca las rutas alternas y los desvíos vehiculares](#)
- [Nueva modalidad de robo de las cuentas de whatsapp](#)

Esta cifra refleja el compromiso de la ciudadanía en regularizar su situación frente a las infracciones de tránsito.

Además, se observó un incremento del 93% en el recaudo por Cobro Coactivo, que alcanzó \$1.473.941.000.

González también resaltó el aumento en los acuerdos de pago, los cuales sumaron un total de \$2.866 millones al cierre de septiembre, lo que supone un crecimiento del 80% en comparación con el mismo periodo de 2023.

Impacto de la campaña de respeto a las normas

Este éxito en el recaudo responde en gran medida a las campañas de la Secretaría de Movilidad, que incentivan el respeto por las normas de tránsito.

Estas iniciativas promueven la conciencia ciudadana respecto a la importancia de cumplir con sus obligaciones, lo que además permitió que más personas se acojan a beneficios como la posibilidad de realizar acuerdos de pago sin enfrentar embargos.

Adriana González invitó a los ciudadanos a continuar acogiendo estas facilidades.

“Hacemos un llamado a que se acerquen a la Secretaría de Movilidad, realicen sus acuerdos de pago y eviten sanciones como los embargos. También podrán renovar su licencia de conducción o hacer traspasos sin inconvenientes”, manifestó la funcionaria.

Los resultados obtenidos reflejan una tendencia positiva en la gestión de las obligaciones relacionadas con el tránsito, lo que aporta de manera significativa a la mejora de la movilidad en la ciudad.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Preocupación por brote de tuberculosis en estación...

Un brote de tuberculosis en la estación de policía de La Flora, al...

Cuando realizaban una orden de captura, Policía encontró...

Cuando se encontraban cumpliendo con una orden de captura, en una...

Del olvido a la familia: abuelos encontraron su hogar en Jes...

En Cali, existe un lugar donde los adultos mayores, olvidados por la...